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对重点人群开展流感疫苗自愿免

费接种，完成全消化道肿瘤早期筛查5

万人次。新增送药上山便民服务点 3

个，建成 24 小时“网订店送”药房5家。

近日，记者从市卫健局了解到，去

年，我市对 50417 名目标人员开展全

消 化 道 肿 瘤 筛 查 ，完 成 问 卷 调 查

33602 份、胃镜检查 3835 例、肠镜检

查 2567 例，检出消化道肿瘤（包括早

癌及癌前病变）126 例，为百姓减轻医

疗负担2000万元以上。

近年来，消化道肿瘤越来越高发，

而消化道肿瘤的早发现、早诊断、早治

疗对患者至关重要。去年，我市把完成

全消化道肿瘤早期筛查 5 万人次列入

十大民生实事内容之一，并创新推出

“医共体+肿瘤筛查”的工作模式，较好

地推进全消化道肿瘤早期筛查工作。

市中医院医共体唐先分院是去年首

批开展全消化道肿瘤筛查工作的试点单

位。该院明确夏杜曹村等7个行政村为

全消化道肿瘤筛查目标村，并成立工作

领导小组及全消化道肿瘤筛查服务队开

展问卷调查，提高筛查质量和效率。

“院长、副院长、联村责任医生及

助理医生共同参与，每人每天开展问

卷调查 30 余份。”唐先分院公共卫生

科科长章晓光介绍，只要将问卷调查

结果输入系统后，系统会根据症状、家

族史、烟酒史等遴选出需要内镜检查

的Ⅰ类、Ⅱ类人群。一般在问卷调查

后的第二天，该院就会联系受检者，提

醒其预约镜检并提前做好镜前检查。

同时，该院利用与市中医院医共体总

院心电图、生化全套、肝肾功能等检查

结果互认优势，让患者减少重复检查，

实现“最多跑一次”。

据了解，“医共体+肿瘤筛查”的工

作模式破解了市第一人民医院和市中

医院两个医共体公共卫生服务能力偏

弱、无法开展大规模问卷调查的问题，又

解决了各街道卫生服务中心和乡镇卫

生院无法开展内镜检查及内镜下治疗

的窘境，不但顺利推进了全消化道肿瘤

筛查工作，也让医共体牵头单位与成员

单位之间良性互动、增进了解，使全消化

道肿瘤筛查工作步入快速推进的轨道。

此外，我市下发《重点人群流感疫

苗自愿免费接种实施方案》明确各单

位职责，举办培训班提供技术保障，顺

利完成 70 以上周岁老年人自愿免费

接种流感项目2万人。

在送药上山方面，我市根据群众

购药需求，选定西溪镇洪莲村，唐先镇

唐先四村，龙山镇吕南宅三村，方岩镇

东永高速服务区东区、西区为 5 个送

药上山便民服务建设点，加强服务点

布局、药品配送指导监管，辐射 155.6

万人，服务群众 4.6 万人次。选定开泰

太和堂药店、利民太和堂药店、金华

柏康大药房永康城北药店、金华柏康

大药房永康玉桂路药店、金华市老百

姓医药永康东塔路店为 5 个“网订店

送”药房，严格指导落实 24 小时配送

服务，辐射 22.1 万人，服务群众 2110

人次。 □融媒记者 颜元滔
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人大

上午，会议报到。

14时40分，代表团召集人

会议。

15 时 30 分，各代表团活

动。

16时，举行预备会议。

16时30分，举行主席团第

一次会议。

18 时，举行“两会”党员代

表、委员会议。

政协

9 时，举行市政协十四届

五次会议开幕大会。

13时30分，分组讨论。

18 时，举行“两会”党员代

表、委员会议。

今日日程

□“两会”早知道

2020年“十大民生实事”盘点⑩

代表委员风采录

自担任市人大代表以来，陈小红

始终把老百姓的事放在心里。今年,

她又准备在“两会”上提交数个关乎

老百姓民生问题的议案。

去年台风“黑格比”对我市人民

的生产生活带来了影响，其中包括西

溪镇棠溪村。时任该村党支部书记

的陈小红带领村党员干部连续奋战

在抗台抢险一线，得到了村民称赞。

她说，人大代表就要全心全意为人

民服务，只有踏踏实实为老百姓办实

事，才对得起“人大代表”这份荣誉。

在去年村级组织换届选举中，由

于身体原因，陈小红不再担任村党

支部书记一职。尽管如此，她还是

一 如 既 往 地 关 注 关 心 棠 溪 村 的 发

展，特别是灾后重建方面。她说，棠

溪村现在还有一些危房没有重建，

溪坝还没整治到位，希望市委、市政

府以及相关部门尽快出台相关政策

措施，加速灾后重建工作，让老百姓

早日过上舒心安心的生活。

九年履职路，陈小红一直深入基

层，详细了解社情民意，坚持将发现

的问题以建议的形式向有关部门反

映，用实际行动践行着“为民代言”的

庄严承诺。 □融媒记者 童英晓

胡晓红是永康中学副校长，也是

一名政协委员。长期以来，胡晓红积

极履职担当、建言献策。尽管本职工

作繁忙，但政协的活动从不落下。从

担任委员算起，她累计提交提案、社情

民意 30 余篇，内容涵盖城市建设、文

化教育、生态环保等领域。其中 2 件

提案被评为优秀提案，多项意见为部

门提供了参考或被采纳使用。

在“一村一委员”工作中，胡晓红

联系方岩镇后山头村。4 年来，她时

常到村庄走走，和村民、村干部聊聊，

随看随拍随记随传成了下情上传的

常用方式。如今，后山头村较之前有

较大变化，还被评为秀美十无达标

村。而胡晓红也在 2019 年被评为

“一村一委员”先进。

作为一名教育工作者，胡晓红

在新冠肺炎疫情期间加入“空中希

望课堂”教师队伍，为外来务工人

员子女授课。今年的提案，胡晓红

仍 然 关 注 新 冠 肺 炎 疫 情 对 青 少 年

带来的影响，她呼吁有关部门重视

青少年心理健康，提升青少年健康

素养。 □融媒记者 颜元滔

胡晓红：关注青少年心理健康

陈小红：加速灾后重建步伐

检出消化道肿瘤126例 减轻百姓医疗负担2000万元以上

我市完成全消化道肿瘤早期筛查5万多人次
□融媒记者 童英晓

本报讯 1 月 17 日下午，市政

协十四届二十三次常委会（第一阶

段）召开。市政协主席朱世道，市

委常委、统战部部长、市政协党组

副书记胡天忠，市政协党组副书

记、副主席胡增强，市政协副主席

林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟、

朱彭年、王向宇，市政协秘书长丁

月中，市政协常委会组成人员、各

讨论组第一召集人的建议人选以

及镇（街道、区）联络组负责人及相

关人员参加会议。会议由朱世道

主持。

会议审议通过政协第十四届

永康市委员会第五次会议日程；

审议通过政协第十四届永康市委

员会第五次会议秘书长、副秘书

长名单；审议通过政协第十四届

永康市委员会第五次会议各讨论

组及召集人名单；审议通过政协

第十四届永康市委员会第五次会

议各次大会值日领导、常委和主

持人名单；审议通过政协第十四

届永康市委员会第五次会议提案

截止日期。

朱世道指出，政协十四届五次

会议是全市人民政治生活中的大

事，要站在讲政治讲纪律讲大局的

高度，充分认识开好本次会议的重

要意义。各位常委要发挥好表率

作用，引导广大委员既积极建言献

策，又讲规矩守底线，着力打造求

同存异、团结成事的良好氛围；要

坚持正确舆论导向，传播政协好声

音，以高度的政治责任感把会议开

成一个团结民主、开拓奋进、求真

务实的大会，为奋斗“十四五”、奋

进新征程汇聚起广泛共识和磅礴

力量。

朱世道说，此次会议是在疫情

防控常态化背景下召开，对组织和

运筹能力提出了新考验，各位常委

必须带头严格遵守疫情防控相关

纪律。同时，他还对会风会纪作了

明确要求。

市政协召开十四届二十三次常委会
审议通过市政协十四届五次会议日程

市中医院医共体唐先卫生分院开展全消化道肿瘤筛查


